

La vérité



John Roos



“

**"Sanctifie-les par ta vérité : ta parole est la vérité." Jean 17.17
(Louis Segond)**

Le 4 août 1914, Sir William Edward Goschen, l'ambassadeur de Grande-Bretagne à Berlin, convoqua le chancelier allemand Von Bethmann-Hollweg pour une discussion serrée. Quelques jours auparavant, certaines actions avaient déclenché la Première Guerre mondiale, et Goschen avait reçu ordre de son gouvernement de se renseigner sur les intentions de l'Allemagne quant à l'éventuelle violation de la neutralité belge.

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



2 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com